
3 Pièces

105 m²

Réf. 83950990

1 590 000 €

Paris 6Eme
Appartement à vendre (75006)
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Au 4ème étage d'un immeuble en pierre de taille, proche de la Monnaie

de  Paris  et  de  la  rue  Mazarine,  Le  Groupe  Vaneau  vous  propose  un

appartement  en duplex  de 83,66 m²  loi  de carrez  accessible.Ce bien,

en très bon état,  comprend au 1er niveau, un séjour avec une cuisine

ouverte,  une  chambre,  une  salle  de  bain,  des  toilettes  séparées.  Au

2ème niveau une chambre master avec sa salle de bain et sa terrasse

de 12m².Poutres et pierres apparentes donnent un cachet incroyable à

ce très joli  pied à terre.Loi ALUR : Mandat n°18 996 - Honoraires à la

charge du vendeur - Nombre de lots dans la ...

On the 4th floor of a freestone building close to the Monnaie de Paris and the rue

Mazarine, Le Groupe Vaneau offers a duplex apartment of 83.66 m² loi de carrez

accessible.This property, in very good condition, comprises on the 1st level a living

room with open kitchen, bedroom, bathroom and separate toilet. On the 2nd level,

a master bedroom with bathroom and 12m terrace.Exposed beams and stonework

give  this  lovely  pied-à-terre  an  incredible  cachet.Loi  ALUR :  Mandat  n°18 996 -

Fees payable by the vendor - Number of lots in the co-ownership : 12 - Average

amount of current service charges ...
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